



**Marcelo Ebrard** adelanta que “no negocia principios” para permanecer en **Morena**

P. 18

# Ebrard adelanta que “no negocia principios” para permanecer en Morena

TANYA AGOSTA/RAÚL RAMÍREZ

A través de sus redes sociales, el exsecretario de Relaciones Exteriores **Marcelo Ebrard** festeja que en un mes la asociación civil “El Camino de México” ya tiene presencia en todo el país con 619 mil personas que se han sumado a su proyecto.

En un comunicado, el exsecretario afirmó que se conformaron capítulos en los 32 estados tras diversas asambleas.

De su permanencia en Morena, advierte que no negocia principios y que el partido debe definir si sanciona prácticas antidemocráticas o las tolera, lo que representaría un retroceso democrático para el país.

Sobre esto, hay que recordar que el exsecretario de Relaciones Exteriores está a la espera de que la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena resuelva su impugnación en contra de proceso interno que ganó **Claudia Sheinbaum**.

“Son ya 619 mil personas las que están organizadas en apoyo al exsecretario, ya sea como parte de la nueva asociación civil, de expresiones anteriormente constituidas o a través de grupos de WhatsApp”, señaló por su parte el equipo de **Ebrard**, a través de un comunicado.

“Miles de mexicanas y mexicanos han firmado el libro de asociados y con ello se han comprometido a luchar por la democracia, la igualdad y la grandeza de nues-

tro país e impulsar una candidatura de **Marcelo Ebrard** a la Presidencia de la República”, enfatizó el documento.

Detalló que se realizaron asambleas, reuniones informativas y recorridos, aunque no a todas asistió el aspirante presidencial. La mayoría la encabezaron sus operadores políticos.

“En apenas un mes, ‘El Camino de México’ ha celebrado docenas de asambleas y reuniones informativas, y llevado a cabo recorridos por barrios y colonias, así como jornadas de reclutamiento, en localidades como Cancún, Ciudad Juárez, Culiacán, Durango, Ecatepec, Guadalajara, Iztacalco, Iztapalapa, Mérida, Monterrey, Naucalpan, Navojua, Nezahualcóyotl, Oaxaca, Tepic, Tijuana, Tlalpan, Tlaxcala, Toluca, Tuxtla Gutiérrez, Villa Cuauhtémoc, Villa Nicolás Romero y Xalapa, entre otras”, añadieron.

“El Camino de México” cuenta con cinco coordinadores de circunscripción: **Carlos Candelaria**, en la primera; **Adela Muñiz**, en la segunda; **Luz María Rodríguez**, en la tercera; **Jorge Corichi**, en la cuarta y **Luis Salomón**, en la quinta. Además, tiene coordinadores en las 32 entidades de la república, incluyendo a **Jesús Valdés**, en la Ciudad de México, y **Alberto Esteva**, en el Estado de México.

Por otra parte, legisladores de “El Camino de México” de **Marcelo Ebrard**, afirman que la Secretaría de Hacienda aceptó modificar la propuesta de impuesto al ahorro bancario de 1.48 % de retención del ISR a 0.15 % de la Ley de Ingresos para ahorradores.

Los diputados federales afines a **Marcelo Ebrard**, señalaron que la dependencia encargada de las finanzas públicas retomará su propuesta, luego de que ya tuvie-

ron una mesa de trabajo encabezada por el coordinador del grupo parlamentario de Morena, **Ignacio Mier Velasco**, y el subsecretario de Hacienda, **Gabriel Yorio**, y otros funcionarios, a quienes les presentaron sus propuestas de modificaciones al Paquete Fiscal.

En ese sentido, el diputado federal de Morena, **Carol Antonio Altamirano**, informó que se aceptó analizar su propuesta de regresar

al esquema anterior, ya que destacó que la iniciativa es en favor de los ciudadanos quienes padecieron estragos económicos tras la pandemia de **Covid-19**.

“Es importante aclarar que con este logro se evita un golpe a la economía de ahorradores y presentamos esta propuesta en lo particular porque nos preocupan los ahorradores, porque estamos con las familias que se están recuperando de los estragos de la pandemia y nos da mucho gusto que la gran mayoría de los diputados estemos apoyando a quienes están ahorrando para el futuro”, señaló.

**Emmanuel Reyes**, indicó que la negociación se ha dado con la coalición **Juntos Hacemos Historia** (Morena, PT, Verde Ecologista), pero no han tenido acercamiento con el PAN, PRI ni PRD, aunque reconocerían si sus opositores se suman a la reserva que promueven.

“Si deciden apoyar, que bueno, porque están tomando una posición que hoy están tomando las y los mexicanos que la patria se lo reconocerá”, afirmó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>unomásuno</b>	1,10	20/10/2023	LEGISLATIVO

Estos cambios aceptados por la SHCP, se presentarán en las reservas para las cuatro propuestas de modificación al Paquete Económico 2024, entre las que se encuentran también, **incrementar en 3 dólares el precio del barril de petróleo, revisar la estimación del tipo de cambio y verificar las estimaciones de servicio de deuda.**

*"Nosotros vamos a registrar estas reservas que contendrán al menos, cada una, 46 firmas de legisladoras y legisladores que nos acompañarán en lo particular. Sostenemos que en lo general vamos a favor y que en lo particular podría haber modificaciones con la voluntad política del grupo mayoritario que es Morena, también el PT y también el Verde que integran coalición", sostuvo **Reyes Carmona.***